

## PV de l'assemblée générale du 13.11.2019

Début de l'assemblée à 19h30

Présences :

Lori Kohler (LK), Lara Merenda (LM), Chantal Jacot (CJ), Haira Von Bergen (HV), Marylin Stauffer (MS) pour le comité.

### 1. Bienvenue

Mot de bienvenue de la présidente. Peu de personnes sont là, un membre est présent, ainsi qu'une de nos vérificatrices de compte.

Membres excusés : Familles Engel, Lauper-Cuche et Chetelat-Bron.

### 2. Approbation du PV de l'AG 2018

Chaque membre a reçu le PV par courrier électronique. Approbation du PV.

### 3. Rapport d'activités.

- Après plusieurs départs d'anciens membres du comité, notre petit comité fonctionne bien avec chaque membre qui trouve sa place et ses responsabilités. Toujours à la recherche de nouvelles personnes au sein du comité, entre autres pour reprendre la communication.
- Présence à la fête de la jeunesse pour offrir des tatouages aux enfants. Mieux gérer cette année avec un système de numéros. Un grand succès
- Un film et un goûter ont été offerts aux enfants au foyer lors des festivités de la 3<sup>e</sup> Février cette année, avec grand succès
- Rencontres régulières et collaboration avec l'association de La Tène. Échanges intéressants et instructifs. Organisation d'une conférence sur la violence animée par Le Caméléon (troupe de théâtre) et Daniel Favre, policier en prévention le 28 mars 2019
- Atelier offert aux membres avec le Repaire en forêt aux Fourches en mai. Une dizaine d'enfants ont participé. Très apprécié (CJ)
- Participation à la Foire de St-Blaise, malgré un temps mitigé, l'association à bénéficié de CHF 154.- et 135.- pour la vente de confectons. Une tranche horaire suffit. À refaire
- La commune de St-Blaise s'est jointe au Bibliobus

- L'APSB n'était pas présent à la séance de présentation de la 1H cet hiver, jugeant que notre présence n'était pas pertinente, mais qu'elle était plus utile lors des séances de parents à l'automne. Donc, présentation de l'Association dans les classes de 1 et 2H lors des séances de parents cet automne avec remise de nos nouveaux porte-clés
- Un autre week-end camping réussi, grâce au petit comité organisateurs et des familles de St-Blaise qui se sont mobilisées le week-end avant la rentrée scolaire pour profiter de la fin de l'été (MS)
- Nouveaux règlements concernant les devoirs lancés à la rentrée, le comité continuera son mandat pour suivre la question et le feedback qui ressort des changements proposés
- Présence aux Mascarades encore une fois cette année, un succès. Offre de goûter pour les enfants et visibilité pour l'association.
- Les boîtes à livres ont été rafraîchies et le concept modifié pour suivre ce qui a été mis en place à Neuchâtel. La nouvelle a été communiquée aux membres et dans le Bulcom. Les laisse-t-on vivre ou contrôle-t-on ce qu'il y a dedans ? Après discussions nous décidons de les laisser vivre un moment et de voir comment cela évolue.
- Fête de l'Halloween au Pré-Brenier reconduit, dû au succès de l'an dernier. Une très belle réussite encore une fois cette année (CJ). La question se pose de voir plus grand pour l'année prochaine. Cependant les membres du comité ne se sentent pas de tout organiser et porter. Chacune ayant beaucoup. Nous décidons d'anticiper plus l'année prochaine. Dès l'été, nous fixerons le date et la communiquerons afin de chercher des bénévoles et de voir ce qui peut se faire....
- Collaboration avec l'APET dans l'organisation d'une conférence le 6 novembre avec le Dr Aubert sur le sommeil des jeunes. Environ 50 personnes présentes.
- L'APSB continue de collaborer avec l'école notamment pour fournir des bénévoles lors de manifestations comme le cross et diverses fêtes
- L'APSB est représentée dans la commission de construction du nouveau collège de Vigner. Le chantier va bon train et suit son cours. Fin des travaux (nouveaux bâtiments – Pâques 2020, rénovation du bâtiment de Vigner – fin 2021.). Nous nous demandons s'il y aura une salle repas avec micron onde où la possibilité de livrer des repas chauds avec le home ou la fourchette verte ? Diverses possibilités sont en cours d'études. L'Accueil a-t-il augmenté et poussé la limite d'âge d'une année ?
- Présence à une séance pour l'équipement de la nouvelle Aula du collège de Vigner, en tant qu'utilisateur de cette salle. Une version améliorée de ce qu'il y a déjà est présenté et accepté (CJ)
- Rencontre deux fois par an avec la direction du Centre scolaire du Bas-lac. Échange sur différents thèmes. Important que les parents relaient leurs préoccupations à l'APSB
- Impression de nouvelles cartes d'affaires APSB qui remplaceront nos anciens flyers, commande de t-shirts avec le logo APSB à porter lors de notre présence aux manifestations (Foire, 3Février...), et porte-clés avec logo pour les enfants (LM)
- Mise sur pied d'un groupe WhatsApp de bénévoles qui soutiennent les membres du comité lors des événements.

Discussion et proposition :

- Mettre sur le site de l'APSB les liens pour trouver des tuteurs et soutiens scolaires.

#### 4. Rapport de la caissière et des vérificatrices de comptes.

Rapport de la caissière :

Le compte au 30.06.2019 présente un solde de CHF 8 920.94, les cotisations 2018-2019 se sont montés à CHF 1 150.- , et le bénéfice de l'exercice est de CHF 1 269.19.

Les cotisations restent à CHF 25.-

Nos comptes sont relativement stables grâce à nos membres et à la générosité de nos villageois.

Lecture du rapport des vérificatrices des comptes et approbation des comptes.

**Le comité remercie Corinne Leuenberger et Marie-Anne Chetelat pour la vérification des comptes et propose à l'assemblée d'approuver les comptes 2018-2019.**

Nous remercions sincèrement nos deux vérificatrices de comptes, qui nous offrent de leurs temps depuis plusieurs années maintenant. Marie-Anne et Corinne acceptent de continuer leur mandat de vérificatrices encore une année et nous les remercions sincèrement pour leur travail.

#### 5. Comité : Démission - Election

Démissions /élections /

Pas de démission ni d'élection.

LK continue en tant que présidente encore un petit moment, mais suite à son déménagement à Marin elle ne peut pas cacher qu'elle a un pied à St-Blaise et l'autre à Marin. Elle continue de s'impliquer à l'APSB avec grand plaisir, mais si quelqu'un à l'envie de prendre la présidence, elle cède volontiers sa place.

#### **Proposition de composition du comité pour l'année prochaine :**

- Présidence : Lori Kohler
- Vice-présidente : Chantal Jacot
- Caisse : Lara Merenda
- Secrétaire : Marylin Stauffer
- Projet boîtes à livres : Haïra von Bergen et gestion des bénévoles
- Communication : libre

6. Aucune demande pour faire inscrire à l'ordre du jour un point sous la rubrique « divers ». C'est un plaisir de vivre ces moments avec vous. Mes sincères remerciements. Clôture de l'AG.

L'assemblée générale est levée et se poursuit par un petit comité.

- Activité du 3 Février : Nous souhaitons nous coordonner avec l'école pour proposer quelque chose de commun. Est-ce que l'école voudrait mettre son stand vers l'église afin d'être proche du foyer ? L'APSB proposera un film, le titre reste à définir. Les détails de ce qui est prévu sont à communiquer à Françoise Sauser pour la communication qui sera réalisée fin novembre.

- Noël : L'APSB sera présente dès 18h lors de la fête de Noël de l'école (fenêtres de l'Avent). Elle proposera vin chaud et thé, biscuits de Noël et mandarines. Nous allons nous relayer pour couvrir les tranches horaires. LM ET CJ regarde pour « louer » l'espace cuisine de la commune afin de faire les préparatifs.
- Atelier au Petit Four de Wavre pour les enfants (offert aux membres). Confection de bonhommes de pâte entre 14h30 et 16h pour les membres le 4.12. Possibilité d'une seconde fois le 11 décembre, mais il faut une maman qui occupe les enfants pendant 30 minutes, CJ ne peut pas être là...
- Proposition d'organiser un atelier pleine conscience au printemps. MS est d'accord. A rediscuter.
- Retour sur la conférence du Dr Aubert. Les avis diffèrent sur la conférence. Certains ont aimés d'autres moins. Malheureusement il y avait peu de monde. Il y avait un certain nombre de personnes du monde de la santé.
- LK propose que l'on transmette nos vœux à la direction en fin d'année. Le comité approuve.
- Il semblerait qu'une personne n'ait pas reçu sa cotisation par mail (bug). Est-ce qu'on le fait que par papier à l'avenir ? On décide de continuer de la même manière et de mettre un point d'attention l'année prochaine pour s'assurer que ce ne soit pas le cas à nouveau l'an prochain.
- HBV annonce son désir de quitter le comité. Elle n'a actuellement plus la disponibilité nécessaire pour s'impliquer au sein de l'association. LK précise que chacun donne et fait ce qu'il peut. L'aide qu'apporte HVB et son travail avec les bénévoles est précieuse et ce n'est pas un souci si HBV ne peut pas participer à tous les comités. LK se tient à dispositions pour en parler avec elle et lui demande d'y réfléchir. Si le comité ne peut pas recruter de nouveaux membres, il faudra faire des choix concernant les activités que l'on propose et notre investissement dans d'autres événements du village.

Fin de la séance à 22h20.

Saint-Blaise, le 22.11.2019/MS